



Papis:

Queremos que sepan que las actividades que proponemos son propuestas que a modo de juego pueden realizar en casa, la intención es mantenernos comunicados, más cerca de los pequeños Saltimbanquis y de ustedes.

En esta situación tan especial en la que por momentos, posiblemente como a nosotros, los invade la incertidumbre, angustia o preocupación, deseamos que sea un tiempo vivido en familia.

Que este tiempo sea de encuentro, de juegos, oración, canciones, abrazos y risas, poniendo todo en manos de Dios y cuidándonos responsablemente.



¡Qué Mamá María nos Bendiga!

Equipo de Animación Gestión y Acompañamiento Jardín Saltimbanquis